
ACTAS 
6.3 sesion ordinaria e n 7 d e agosto d e 1900 

Asrs'l'ENCIA.- e abrió la sesion a las ~ P. M., a istiendo los se. 
ñores Agui t' re C., CasanovaD., Herrma.nn ., Lopez E ., Mandiola T. , 
Obrecht.A.., Pizari'O A., Rengifo R.. tyle., 0., Trueco M , Vadillo J. A.., 
Verga ra Montt K i Vid al N 

PnESfD]!; 'CIA.-Fué elejido presidente el eñor Vadl.llo. 
Ao'l'A.-Se leyó i fué aprobada el acta de la esion ordinarja 

anterior. 
Cm~ ~·A .- e dió cuenta: 
1. 0 De una car~a del señor J. E Lopez, en la ·que acepta u 

nombramiento de socio de número del In t it uto . 
Pasó al a rchivo. · 
2:• De una comunicacion del ·ocio honorario ~eñor D V. San

ta María, en la que toma nota de la re ·olucion ::t<loptacla por el 
Instituto para publicar u traoajo sobre la condicione de admi
ion, socorro:;, etc., del personal de lo li'et·rocarrile. del ~stado 

en lo A ALE. del Instituto. 
Pa ó al a rchivo. 
3. 0 De una nota en que el Directorio de la Sociedad de Injenie

ro de Lima comunica que ·e ha nombrado una comision para que 
e tudie los artículos publicado en lo ANALti; ·obre "El Gramor" e 
informe al re pecto. 

Pasó al archivo. 
4 .0 De una comunicacion en que el comité de la Eugineers'. 'ucj,•. 

ty of lrest11rn ¡\.t:~ w Yu1 k, pt'egunta si el In ·t ituto fa.voreceria una 
instalacion e!l conjunto en la E posicion que se celebrará en Buffalo 
durante 1901, i la celebracion de un Cong-ref.lo eu union con las de
mas sociedade · o a i ladamente. 
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Se encomendó a In Junta Directiva, el estudio de esta cuestion i 
se la facultó para que con te te lo que eRtime ma · conveniente. 

5. 0 De una nota de la Comision Ot·ganizado¡.:a del Congre o Mé
dico Latino Americano, que se celebrará en antiago a fines de año, 
en la que pregunta i el In tituto estaria di pue to a concurrir a 
una E po icion de Hijiene, l<'armacia i Dentí. tica, i en ca o afirma
tivo se indique el espacio que se debe re e1'var eu el local que se ha 
de tinado a dicha, Esposicion 

encomendó al Directorio la re olucion de e te a unto. 
6. 0 De un informe de la Comí ·ion nombrada para fija r los te. 

ma que e han de t ratar en las próximas. e iones jenerale ·. 
Aprobada la 1i ta de 21 temas propue. to,, el eií.or Rengifo hizo 

indicacion para que ·e agregara el Aiguiente: "Mejor si tema de 
boca-tonias para lo· canales." 

Fué aceptada. 
7.0 De una nota del eñor Eurique Vergara Montt, en la que so

licita se cite a E' ione e. traordina.ria para tratar el tema: "Condi
cione' de establecimiento de lo .. puente · en Chile." 

.1!.\ta.ndo comprendido en la 1i tct de tema aprobada para laR 
se iones jenerale , que ya están proxirnas, no e acordó celebrar 
Hesiones con e e objeto . 

. 
0 De haber e recibiclo doce informe· impre ·o· sobre otro tan

to. tema relativo a lo Fenocarrile del E tado, como un obse
quio de u autor el eñor O. Huet. 

, e acordó dar la g racia al eñor Huet por u atencion. 
9.0 De que el eñor a anova pouia a di po icion del Instituto, . 

en el nombre del señor ocio corre pon cliente don Juan Monteverde, 
uu ejemplar, que habia recibido con este objeto, del proyecto defi
nitivo de ·'Construccion del pu'erto ele Montevideo." 

, e acordó dar las gracias al señor M:onteverde po t· . u ob equio. 
10. De que el ocio don Cárlo · Ehlers D. proponía como ocio 

de número a don Henmann Herde. 
Fué aceptado por unanimidad. 
11 De un informe de la Comision nombrada, par~-t e t.udia r la 

nnion del Instituto con la , ociedad de Injeniería, i ele una nota de 
e ta Sociedad, en la que comunica que ha aprobado la bases de 
un ion con alguna · modificaciones 

De pue de una di cu, ion enüe lo· ocio present,e en la . e ion, 
e llegó a l sig·uieute acuerdo propue to por el eñoe Emique Verga~ 

ra Montt: 
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"Se aprueba en jeneral el proyecto presentado por la Comision 
nombrada para estudiar la union del In tituto con la ociedad de 
Injeniería, i e cita a e iones e traordinarias para los dia 19 i 26 
del pre ente, a la 1~ P. )1., para di cutir las ba es i e tatuto pro
puestos por la Corryision, i las modificacione presentada por la So
ciedad de Injeniería en u nota de 12 de julio, encomendando a la 
Comí ion ya aludida la pre.·entadon, en e a e iones, de un iníorme 
sobre dichas modificaciones. Este acuerdo erá comunicado a la So 
ciedad de lnjeniería in e perar la, aprobacion del acta " 

12. De que el señor Juan Monteverde peclia, a ma del ejemplar 
de los AxALE , que le corre ponde como ocio correspondien te, otro 
ejernplal' en canje de lo Anilles de la Universida d d1-1 Montevideo, a 
la cual pertenece como D cano de la Facultad de Matemática 

e acordó acceder a e te pedido. 
La sesion e levantó a las 10~ P. M. 

I. V ALDE V ALDEH, 
P•·csidPnt<'. 

D. CA 'ANOVA o., 
ecrctu1·io. 


